

PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:
5164 RAMIREZ TELEFONO Nº 85

Año 15 — Nº 828 — 19 DE JUNIO DE 1981

Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 84.240

— PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 700.—

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA". SAN MARTIN.

EDICION DE 8 PAGINAS

ESPECIAL PARA SECTORES AVICOLA, ARROCERO Y CITRICOLA 30 Millones de Dólares para Productores del Agro de E. Ríos

PARANA. (DIP). — Mediante ley Nº 6772, el Poder Ejecutivo provincial fue autorizado a convenir y contratar un préstamo de hasta TREINTA MILLONES DE DOLARES con el Banco Nacional para ser destinado a la concesión de créditos a productores agropecuarios en terrenos.

La citada línea de préstamos que en una primera etapa será de QUINCE MILLONES DE DOLARES, favorecerá especialmente a los sectores arrocero, avícola y citricola.

Habrán de otorgarse a cinco años de plazo con dos de gracia, pagando solo los intereses, con opción preferencial de garantías no hipotecarias e interés de 0,75 por ciento anual sobre la tasa Libor y serán selectivos.

En tal sentido, en el mesaje de la ley — sancionada y promulgada anteaayer lunes — señálase que "los tomadores serán aquellos productores que por su nivel de endeudamiento en relación a su capacidad de pago, requieran este tratamiento de excepción y demuestren que sus empresas tengan una favorable evolución que les permita hacer frente a sus compromisos".

La implementación de la referida línea de créditos, habrá de formalizarse por intermedio del Banco de Entre Ríos.

Cabe aclarar que de acuerdo a lo manifestado por el gobernador Ferrel, al formular el correspondiente anuncio el día 4 de junio ppdo. en el transcurso de una reunión de trabajo de la Bolsa de Cereales de Entre Ríos, "esta operación podrá concretarse una vez que se determine su factibilidad, frente a la adopción por el gobierno nacional de las últimas medidas de carácter cambiario y especialmente la instrumentación de la garantía de una paridad cambiaria para los créditos que el sector privado quiera tomar a más de dieciocho meses", anticipadas por el ministro de Economía doctor Lorenzo Sigaut el 1º del etc. mes.

En el Día de la Bandera, Homenaje a su Ilustre Creador

La Municipalidad de las maestras asesoras del Gral. Ramírez y el Centro Belgraniano de la Esc. Nº 13 "Blanco Encalada". Program del acto central que se cumplirá el día 21.

10 Hs. Izamiento de la Enseña Patria en el mástil.

Himno Nacional Argentino.

Acción de Gracias por el Rvdo. Julio Schoeder.

Alocución por una de

Heria Blindada. Jura de la Bandera por soldados de la clase 1962. Desfile de las escuelas. Desfile militar. Retiro de las banderas de ceremonias.

Trabajo literario por un alumno del Instituto Comercial "Francisco Ramírez".

Poesía por una alumna de la Esc. Nº 13 "Blanco Encalada".

Discurso de un representante del Comando de la 11ª Brigada de Caba-

El Comité Militar Analiza la Ley de Partidos Políticos

BUENOS AIRES. — La Junta Militar dio las pautas para un proyecto de ley orgánica para los partidos políticos y para las disposiciones legales de sus fiscalización y control. En el seno de la Junta se sesionó el comité militar con la incorporación del presidente de la nación comandante en jefe de las fuerzas armadas.

Consideráronse durante la misma, también otros temas vinculados con la marcha de la reorganización nacional. Los borradores de los documentos políticos analizados por la Junta — según trascendió en medios oficiales — fueron remitidos al P. E. Estos documentos servirán como orientación para el diálogo que inicie-

rá el mes próximo el ministro del Interior, Gral. Horacio T. Liendo, con los representantes de los sectores políticos, gremiales y empresarios. Conforme a las directivas cursadas al poder ejecutivo, se sugiere la conveniencia de evitar la proliferación de los partidos provinciales, pero procurando que las pocas y grandes corrientes nacionales estén dotadas de gran predicamento federalista.

La Junta Militar durante su reunión concluyó el análisis para la designación de embajadores que requieren el acuerdo del máximo organismo.

Se Inauguró en Santa Fe la Reunión de Gobernadores

SANTA FE. — El ministro del Interior general Horacio Tomás Liendo inauguró el miércoles, en la ciudad de Santa Fe, con un mensaje, la primera reunión de gobernadores de todo el país, dentro de la presente etapa del proceso de reorganización nacional.

Los temas que concitan la mayor expectativa de la reunión de la que participan los 22 mandatarios provinciales, el gobernador de Tierra del Fuego e Islas del Sur, el intendente de la ciudad de Buenos Aires y ocho ministros del P. E. nacional, son la situación de las economías nacionales y el proceso de apertura política.

A las deliberaciones las ausurará hoy con un mensaje que el teniente general Roberto Eduar-

do Viola dirigirá a todo el país.

ANTICIPO DE LIENDO

El ministro Liendo, que se encuentra desde el 16 en Santa Fe, anticipó minutos antes de proceder a la inauguración del conclave de gobernadores que "habrá actividad política plena tras la sanción del estatuto de los partidos políticos".

Liendo señaló en rueda de prensa que para la elaboración del referido estatuto serán consultados los dirigentes responsables de los partidos políticos reconocidos. "El país está esperando poder manifestarse políticamente a través de los partidos tradicionales y también de nuevas agrupaciones que puedan surgir".

Medicamentos para Jubilados

IVA INCLUIDO EN EL PRECIO

El Instituto Nacional de Servicios Sociales para Jubilados se hace cargo del porcentaje proporcional de aumentos del 10 por ciento derivado de la aplicación del IVA en el precio de los medicamentos que adquieren sus afiliados.

El PAMI recuerda a sus beneficiarios que no deben abonar el impuesto por separado, ya que el mismo va incluido en el precio de dichos medicamentos. Mientras tanto, la facturación debe realizarse en una única boleta de expendio en la cual el importe consignado incluye el IVA.

Anticipan un Gran Aumento en los Precios

BUENOS AIRES. — Se estima que para fines del corriente mes de junio, y a principios de julio el incremento de los precios minoristas podría colocarse alrededor del 14% con lo que se establecería el tope más alto de los últimos años en la materia, de acuerdo con el análisis efectuado por funcionarios del área económica.

Las mismas fuentes agregaron que los precios mayoristas pueden llegar a aumentar en el mismo lapso hasta un 20 por ciento.

Quiénes adelantaron esta perspectiva para el mes de junio indicaron que, como contrapartida, para ciertos sectores productivos esto puede tener efectos favorables al tornar negativas las tasas pasivas de interés que se mantienen en el mercado a valores muy altos, ya que al margen de la estabilidad de los últimos días, no bajan del 120 por ciento a 30 días en bancos de primera línea.

Si bien las cifras finales, se podrán tener recién durante los primeros días de julio, las estimaciones precoces fueron realizadas en base a la evolución de los precios hasta el presente y de las tendencias que según se cree se manifestarán en la segunda quincena.

En lo que va del año, la evolución de los precios fue de un 4,9 en enero, un 4,2 en febrero, un 6,0 en marzo, un 7,9 en abril, y un 7,5 en mayo.

Reclamo de ADEPA por Inconcebible Sanción al Diario "La Prensa"

BUENOS AIRES. — El matutino "La Prensa" denuncia en su primera plana de la edición del 16 que la ha sido cortada la publicidad oficial por "la saña" puesta en las críticas realizadas hacia el Proceso de Reorganización Nacional, de acuerdo a lo que dice le informó "el propio secretario de Información Pública, general de Brigada Raúl Ortiz".

Añade el periódico que la indicación para que no se suministre más publicidad oficial a "La Prensa" fue dada por la Secretaría de Información Pública (SIP), "a la agencia oficial Télam", en forma de "insinuación, y no por escrito".

El periódico indica que al ser interrogado Ortiz por un representante del diario sobre los motivos de la medida, recibió como respuesta que "así como existe la libertad de prensa, también existe la libertad de elegir a quien se da pautas publicitarias". Dice que también "afirmó que todo el gobierno y especialmente el Ejército" está disgustado por "la saña" puesta en las críticas hacia el proceso.

Luego añade que "el general Ortiz afirmó al cronista, que la decisión es compartida por "todo el gobierno" y que había recibido numerosas sugerencias de altos mandos

del Ejército para no cón tinuar publicando avisos oficiales en "La Prensa" e incluso "tomar otras medidas", pero que solamente se había decidido "insinuar" a Télam no suministrar más publicidad, cosa que fue acatada inmediatamente".

DECLARACION DE APOYO DE ADEPA A "LA PRENSA"

La Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (ADEPA) expresó en una declaración, su "más terminante protesta" por la decisión gubernamental de suspender los avisos oficiales en el matutino local "La Prensa", lo que calificó como una "cerril reacción" y un "atentado a la libre expresión que impa cta dolorosamente en la sensibilidad democrática de nuestro país".

La declaración de ADEPA lleva la firma de su presidente, doctor Carlos Ovidio Lagos, y de su secretario general, Carlos García Plandollit.

Luego de enjuiciar con severidad los términos con que un funcionario de la Presidencia de la Nación explicó la medida, ADEPA "denuncia este ataque al derecho de opinar, que injuria a la prensa independiente y que ensombrece aún más el estado en que se debate el periodismo argentino".

La Bandera y el Prócer

Rescata Belgrano los colores del uniforme del Regimiento de Patriota y de la corameta aprobada por el Triunvirato, los confunde con los limpios del cielo, con sublime inspiración y ya, el blanco y el celeste quedan fijados en la Bandera con el contenido espiritual del alma pura y ardiente, abnegada y heroica de su benemérito creador, enarbolada en las barrancas del Paraná, en desafío de libertad y Patria en marcha.

Desde entonces sus sacrosantos paños cobijan las hazañas de los próceres y las jornadas históricas de los pueblos, y no hay hecho que enaltece la nación que no sea precedido por el majestuoso lábaro de Belgrano.

El recuerdo del héroe viene a los argentinos envuelto en la enseña blanca y celeste, como compendio de las glorias que conquistaron a través de luminosa trayectoria que fue dejando ideales rastos de un quehacer de patria con heroicidades en los campos de la guerra, donde ni el fragor de la metralla ni el ardor del combate, distraía la mente de Belgrano de que se estaba luchando por la libertad pero también por la civilización de los pueblos de América del Sur y por la grandeza de un futuro vivido en paz y en democracia.

Por ello, Belgrano guiado por su divisa, aún en el campo sangriento antes de apagarse el último estampido del cañón, vencedor o vencido, ya estaba ideando levantar poblaciones, fundar escuelas, imprimir cultura, fundamentar progreso, sin que nada, ni aún el drama del desastre bélico ni la incertidumbre de su destino, le hiciera desistir de su afán de ir contruyendo la

patria dentro de las libertades ciudadanas conquistadas más en el campo de las ideas que con las armas.

Porque Belgrano hizo todo lo que la patria le pedía, sin negarle ni el sacrificio supremo de su propia vida y en ello puso su virtud, caudal inmenso de riqueza incomparable y grandezas de atributos que, en su ascension, en grado superlativo.

En Belgrano está el militar pundonoroso, el constructor, el defensor de las libertades, el devoto en la "Declaración de los Derechos Humanos" y la "Enciclopedia" de los gigantes de la democracia y está con alto exponente, la personalidad con los atributos del virtuoso ciudadano, del patriota sublime del que puede enorgullecerse, nuestra patria, con un historial que no admite revisionismo que no sea para exaltar su gloriosa trayectoria, sus virtudes y su grandeza.

Porqué no elevar el pensamiento, ante la evocación de tanta grandeza como a que ofrecen Belgrano y su bendita bandera y traer a la reflexión las sabias e inspiradas palabras de la Oración a la "Bandera de Nicolás Avellaneda" como un noble consejo que tan oportuno nos viene.

Vamos ahora a cobijarnos todos bajo sus pliegues y pidámosle que calme las pasiones rencorosas, que haga brotar bajo su sombra la virtud del patriotismo, como en otro tiempo el laurel del guerrero, y que conduzca a su pueblo por la paz, por el honor, por la libertad laboriosa, hasta ponerlo en posesión de sus destinos que le fueron prometidos por Belgrano al desplegar la victoriosa sobre su cuafán de ir contruyendo la

Día del Padre

El domingo, tercero del mes de junio, se festeja el "Día del padre" y en ese día, instituido para honrar en forma especial al autor de sus días, los hijos les dedican un mensaje de cariño con cualquier de las expresiones que llegan hasta sus progenitores para manifestarles su devoción filial y el reconocimiento, a ese hombre que da siempre mejor de sí mismo para el hijo, cuando le asiste la responsabilidad y la ternura.

No encontrará un hijo mejor compañero que su padre, ni mejor consejero, ni mejor guía, ni mejor maestro.

Esto y todo lo demás que anida en el pensamiento y en el alma de su padre, debe tratar de comprenderlo el hijo. Está muy bien, que en su día tenga una atención especial para testificarle, con ese mensaje, a

Créditos para Praderas y Desmote del Bco. E. Ríos

Por segundo año consecutivo el Banco de Entre Ríos ha instrumentado un programa crediticio para el agro entrerriano, con préstamos que son planificados y supervisados por un ingeniero agrónomo y se otorgan para praderas y desmote.

El estado provincial a través de su entidad oficial de créditos, que los tiene a su cargo, ha dispuesto que los mismos funcionen así:

Para praderas el 40% hasta 10 hectáreas; 35 por ciento desde más de 10 hectáreas y hasta 20 hectáreas y 25 por ciento para más de 20 hectáreas.

Para el desmote, 50 por ciento de la inversión necesaria, respectivamente; mientras que el productor dispondrá de 2 y 3 años en cada caso más uno de gracia para amortizar el saldo.

CREDITO PARA PRADERAS

La superficie total a praderizar este año es para 30

Vacaciones de Julio

El receso escolar de invierno, según una información oficial que podemos adelantar, se extenderá del 20 al 31 de julio, en los establecimientos primarios y secundarios de la provincia.

Estas fechas son las previstas en el calendario respectivo, aprobado oportunamente.

través de un obsequio de cualquier naturaleza el afecto de hijo; pero también es oportuno que reflexione sobre cuanto debe al ser que le dio la vida y como debe contribuir en el resto de los días, para que ese padre experimente la felicidad de ver en ese hijo, que sus anhelos de su mejor obra se vean en él reflejados, por obra del cariño compensador de desvelos y dedicaciones sin otra recompensa a sus deberes de padre, cumplidos, que la satisfacción de tener un hijo honesto, afectuoso transitando por la vida con un claro objetivo de destino promisor de cosas nobles.

Abi te encontrarás, hijo, con tu padre y verás cómo, es posible sentir la verdadera felicidad de dos mundos, del tuyo y el de tu padre, porque os habéis comprendido y porción sobre todo, respetado y amado.

OFRECEMOS:

LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS
BAJOS PRECIOS.
TALLERES GRAFICOS

"24 de Mayo"

F. FONSECA 169 - TEL. 55 - Gral. Ramírez
Entre Ríos.

VICTOR MARCELO HERGERT

CONTADOR PUBLICO NACIONAL
Mat. C.P.C.E.R. Nº 1167
Dom. Part. Avda. Francisco Ramirez Nº 149
Teléf. 226.
Oficinas: Avda. San Martín Nº 124 - Tel. 162
Gral. Ramirez - Entre Ríos

FARMACIA

SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA.

Fonseca y S. Martín. Teléfono 60

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
ESTUDIO TECNICO

Proyectos - Cálculos - Relevamientos
Direcciones de obras - Construcciones y
Refacciones - Planos de instalaciones:
Sanitarias - Electricidad.

NUEVO DOMICILIO

FONSECA 51 (Frente Casa Hellying)

Der Gummi

DE JORGE E. ERHARDT

LA CASA DEL NEUMATICO

QUE UD. NECESITABA

Medidas y Marcas. Y Precios!!!
Recapado - Recauchutaje.

Alfombras y Oubre Alfombras todas las
marcas y modelos de vehículos.

Avda. S. Martín y Libertad - Teléf. 100 -
Gral. Ramirez.

SUCURSAL EN CRESPO - LAURENCENA 785.

Lettler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANITARIOS

PINTURAS - ELECTRICIDAD

HIERROS - CANOS Y ALAMBRES

BELGRANO Y ARENALES - TEL. 307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Dr Flores

HOMOPATA

El día 10 de Julio atenderá nuevamente en
Tratado del Pilar 128 (Peluquería de la
Sra. de Brunner) de 15 a 17 horas.
Consultas en la dirección mencionada.

Importancia de la Estimulación Precoz en la Discapacidad Mental

La estimulación precoz de los niños discapacitados mentales debe comenzar desde el nacimiento mismo del niño, a partir de la detección de la discapacidad, resulta cada día más indispensable de acuerdo a los positivos resultados alcanzados con los niños.

El período inicial en la vida del niño discapacitado mental es crítico, combatiéndose que cuando no es estimulado precozmente, la tarea educativa resulta luego, muy compleja y dificultosa.

Los servicios maternos y pre-escolares son fundamentales dado que permiten detectar y tratar precozmente los problemas que engloban la discapacidad mental, siendo la tarea de los niños planificada por un equipo de especialistas.

Esta planificación abarca distintos aspectos, considerando previamente las limitaciones y desarrollando todas las potencialidades del niño deficiente mental considerándolo como una persona en formación.

Los planes deben ser conocidos por todos los integrantes del núcleo familiar.

Psicodiagnóstico: Concepto y Metodología

Por Rocio Fernández Ballesteros.

Biblioteca de Psicología y Educación, Editorial Cinca, Madrid, 1980.

Este trabajo de la doctora Rocio Fernández Ballesteros, profesora adjunta de Psicodiagnóstico en la Universidad Autónoma de Madrid, viene a llenar un sentido vacío en la especialidad en sí y su difusión será igualmente útil a quienes se dedican a esta parte de la psicología como a quienes abarcan el campo más amplio de la Psicología General.

"Crítica el pasado y se orienta el futuro de una ciencia aplicada definiendo lo que debe ser y las técnicas provechadas para lograrlo".

La primera parte se ocupa del qué y la segunda del cómo. La autora hace especial hincapié en presentar un Psicodiagnóstico no susceptible de quedar reducido a los tests. En consecuencia, analiza los métodos científicos básicos: la observación, la experimentación, así como la medición. El proceso mediante el cual se puede llegar a describir, predecir y en su caso explicar la conducta de un sujeto se examina a través de planteamientos científicos positivos, como un método más.

En el prólogo, el catedrático de Psicología José Luis Fernández Trespalacios señala varias de las virtudes que adornan el trabajo de la doctora Fernández Ballesteros: "Un mejor camino es el de plantearse radicalmente, desde la Psicología científica de hoy, cuál puede ser el concepto mismo de Psicodiagnóstico y evaluar sus técnicas a la luz de dicho concepto".

"Ha sistematizado el desarrollo diacrónico del Psicodiagnóstico desde la estructura misma de la Psicología científica".

Quince páginas tiene de extensión la bibliografía con la que se cierra el volumen, cuidadosamente ordenada alfabéticamente, lo que resulta un índice más de la seriedad e importancia de "Psicodiagnóstico", que distribuye en la República Argentina la Editorial Kapelusz.

Culminaron las Exitosas Jornadas Hípicas en el Regimiento de Villaguay



GANADOR. El Gral. Rodolfo G. Wenher jefe de la II Brigada de C. Blindada hace entrega de una montura, el premio correspondiente, al Tte. 1º Carlos Di Tomaso, ganador de Doble Recorrido una de las pruebas disputadas durante las jornadas hípicas realizadas en Villaguay desde el jueves al domingo pasados.

Las finales de salto y polo de los certámenes que se estuvieron disputando entre el jueves y el domingo pasados en las respectivas canchas del regimiento "Cnl. Brandulsen" de Villaguay culminaron con notable éxito y contaron con una nutrida concurrencia de público, especialmente en las dos últimas jornadas de fin de semana anterior.

COMPETENCIAS DEL SÁBADO 13

En el campo de educación de esa guarnición militar, se realizó el sábado la prueba de cross country.

La misma, por sus singulares características y las dificultades del recorrido —a campo abierto, desniveles del terreno, distancia, etc.—, requiere de los participantes agilidad y caballos —mutuo entendimiento y maestría. Ello se destacó en la que nos ocupa, y en un terreno muy conveniente para apreciar las reacciones de los participantes ante cada obstáculo, permitió una buena visualización de los distintos aspectos.

En el transcurso de ella, se pudo apreciar la coordinación y garra de los participantes, superando todas las alternativas el Tte. 1º Eduardo Mendizábal, con Trinidad del Esc. Expl. C. EL 2 que se impuso en dicha

prueba 2º fue el tte. 1º José Ortelli, con Redobión del Rc Tan 6 de Concordia. El tercer puesto le correspondió al Subt. Jorge Sosa Molina, con Grillo de la unidad local.

A las 11 se inició la prueba n.º 6 para suboficial: Saltos Variados, (altura 1m) lo grandó aventajar a los demás participantes el Subof. Primp. Vicente Sersing, con Trovador del Rc Tan 7. Segundo el Subof. My. Carlos Páez de la misma unidad con Rastreador Pampa. Tercer puesto lo compartieron el Srg. Arce, del Rc Tan 6 de Concordia, y el Subof. Primp. Panlagua, de Chajarí.

Por la tarde desde las 14, se llevó a cabo la prueba de saltos variados para oficiales (1,10 m) prueba en que se impuso el Tte. 1º José Ortelli, con Redobión de Concordia Segundo puesto lo ocupó el Tte. 1º Benavidez, con Secante, 3º puesto se hizo acreedor el Subt. Martínez Zuvirla con Patas Blancas, también de Concordia.

P O L O

Luego de finalizar la prueba de saltos variados, el público se trasladó al club de Polo, para presenciar el partido entre el Destacamento Exploración C. BL 121 de la ciudad de Gualeguychú oponiéndose al Comando Brigada de Paraná, resultó ganador el equipo de Paraná por

LA JORNADA DEL DOMINGO

El domingo se disputó la última competencia de pista, con un doble recorrido de 1,10 m. para el primero y 1,20 de altura para el segundo.

En esta prueba demostró singulares aptitudes para la equitación —se dio cita numeroso público a presenciar la— el Tte. 1º Di Tomaso con Tarik que se ubrió a la cabeza de tan importante competencia escoltaron al Tte. 1º Ortelli del Rc Tan 6; el Tte. 1º Sagasta del Dest. Expl. de Caballería Blindada 121 y el Subt. Di Martino de la unidad local, quienes igualaron el 2do. puesto.

Desde las 11 se jugaron sendos partidos de polo por la final de la rueda de ganadores y perdedores. Por la primera se enfrentaron el Comandante de la Brigada, de Mandacá actuación y el Rc Tan 7 de Chajarí, imponiéndose el equipo de Paraná por 8 a 5 y 1/2.

Por la rueda de perdedores confrontaron el equipo de la unidad local con el Regimiento de Tanques 6 de Concordia, imponiéndose este último por un tanteo de 9 a 11/2.

Una vez finalizados los encuentros de polo, en el caso de oficiales se realizó la entrega de premios que fue presidida por el Comandante de la II Brigada de Caballería Blindada, Gral. D. Rodolfo E. Wenher

Gracias Espíritu Santo
Por los favores recibidos.
Edda.

Gracias Espíritu Santo

M. L.
Gracias CEFERINO NAMUNCURA
N. Z.

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

La Comisión Directiva de la Sociedad Instituto de Enseñanza Secundaria "Francisco Ramírez", Convoca a los Señores Asociados a la Asamblea General Ordinaria que se llevará a cabo en la sede de la entidad, Sábado 11 de julio de 1981 a las 16 horas ..

ORDEN DEL DIA
1º Lectura del Acta de la Asamblea Anterior.

2º Lectura y Consideración de la Memoria Anual, Inventario, Balance General, Cuenta de Recursos y Excedentes del Ejercicio cerrado al 30 de abril de 1981.

3º Elección de miembros Titulares y Vocales Suplentes para integrar la C. D.

4º Elección de un Revisor de Cuentas Titular y un Suplente.

5º Designación de dos señores asambleístas para que aprueben el Acta, y conjuntamente con el Presidente y Secretario la firman.

General Ramírez, 19 de junio de 1981.

La Comisión Directiva.

VENDO
PEUGEOT 404 GRAN PRIX
PINTURA IMPECABLE
Tratar: Escribanía Brumatti.
S. Fonseca 41 Tel. 190 Gral. Ramirez.

VENDO
FURGONETA CITRON 3 C.V. - Mod. 73
De primera mano. Facilidades.
Tratar en esta redacción.

Se reciben encomiendas
PARA CRESPO — PARANA — SANTA FE —
SANTO TOME (Sta Fe).
VIAJO LOS LUNES.
LAVALLE 135 GRAL. RAMIREZ.

IMPORTANTE ESTABLECIMIENTO DE CAMPO

Se Vende

Aprox. 100 hectáreas sobre camino afirmado, a las puertas de la ciudad. Inmejorable tierra. Electrificación rural, agua corriente propia. Vastas y adecuadas instalaciones para explotaciones agrarias diversas, etc. Frondosa arboleda de frutales y sombra.

Tratar: Únicamente con interesados en esta redacción.

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS

Viernes 19 a las 17: José Dolores Zapata, funeral pp. Rito.

Sábado 20 a las 17: Segundo Coronán pp. María de Hereña.

Domingo 21 a las 8:30 Arturo Malisani y Francisco Avila pp. Fila. A las 18: Por la salud de Juan Pablo y Mons. Tortolo pp. feligreses (previa exposición del Smo. en todas las Misas).

Lunes 22 a las 17: Castañera y Eracelia Troncoso, Segundo Muñoz y Clorinda Peralta pp. Rosas Troncoso.

Martes 23 a las 17: José Carlos Graf pp. esposa e hijo.

Miércoles 24 a las 17: Juan Savio pp. Fila.

Jueves 25 a las 17: Ricardo Antivero pp. esposa, hijos (polít.), nieto.

Viernes 26 a las 17: José Ladislao Pérez pp. esposa e hijos.

CONTINUA CURSO BIBLICO

El lunes 29 de 20 a 21,30 horas seguirá el desarrollo del curso iniciado con tanto éxito el lunes 8 ppto. El material filmico de la Obra de Cooperación Parroquial de Cristo Rey, que reviste características populares, se realiza sin embargo según estudios actuales de la Sagrada Escritura y por lo tanto sigue no la cronología de los hechos sino de los escritos. Por eso volvemos a los Patriarcas: Abraham, como hombre de fé; Jacob, como partidor de la Promesa...

DOMA DE POTROS

El domingo 5 de julio dará la Comisión Pro Templo Parroquial un espectáculo criollo —en adhesión a la semana de Julio— a partir de las 11 horas.

El beneficio será destinado a reparar las chapas: cambiando el sistema de desagüe en el ábside del Templo Parroquial.

HIJO DE ATEA CONTRA ATEOS

Madelyn Murray O'Hara matriculó a su hijo en una escuela primaria. Cuando vio que los chicos rezaban una oración antes de clase, ella, atea militante, lo consideró inconstitucional y comenzó una campaña e hizo E. U., que culminó cuando la suprema corte en 1963 prohibió las oraciones en las escuelas públicas. Su hijo William, que secundó a la madre, "leyendo la Biblia" —cuenta— cal un día de rodillas al ver quien era Jesús y lo que había hecho por mi. Ahora quiero dedicar todas mis fuerzas a luchar contra el ateísmo y el humanismo secular, es otra clase de ateísmo".

ANGLICANOS MIRAN HACIA ROMA

La Iglesia cuya denominación oficial es "católica apostólica anglicana" desde el concilio Vaticano II tiene una comisión internacional en Ginebra - anglicana con importantes logros. El tema de la unión será tratado en la Quinta Reunión del Congreso Consultivo Anglicano desde el 8 al 18 de setiembre en Inglaterra. Esperan la Reunión 64 millones de 28 Iglesias de la Comunidad Anglicana. Y el concilio se reunirá en una Casa de monjas católicas.

Nacimientos

—Valeria Luciana lleva por nombres la niña que naciera el 31 del mes ppto. para felicidad del hogar de los esposos Edelmiro Luis Strack y Estela Susana Filomena Echeiner.

—A los nombres de Carolina Raquel responderá la niña que para dicha del hogar de sus padres Raúl Alcides Müller y Yolanda Alcira Miller llegó el 6 del corriente mes.

—Juan Marcelo lleva por nombres el pequeño cuyo advenimiento se produjo el 10 del actual para felicidad del hogar de los esposos David Juan Neibert y María Esther Prálich.

—Para alegrar el hogar de los esposos Eduardo Luis María Serra y Néldia Lucrecia Schüld el 8 del presente mes llegó Paola Silvana.

—El 10 del actual se produjo el advenimiento del pequeño Juan José para felicidad del hogar de los esposos Manuel Alfonso Romero y Alicia Ester Martínez.

Cumpleaños

—El 30 del mes ppto. cumplió su primer año de vida la pequeña Marilyn Maricel Cornago, quien fué cariñosamente agasajada por sus familiares.

—El 8 del corriente mes recibió afectuosas demostraciones de cariño de sus familiares y pequeños amigos con motivo de cumplir un año más de vida la niña Mirna Pamela Bernert Fuchs.

—Recibió afectuosos saludos y desos de felicidad de sus familiares y amistades el 14 del corriente con motivo de cumplir años Alfredo Leonardo Clará.

—En Isletas cumplió sus 7 años de vida el 7 del actual el niño Mario Rafael Rusch, recibiendo felicitaciones de sus familiares y amiguitos.

—El 16 del corriente mes se realizó la unión matrimonial del Sr. Humberto Marcelo Geiroth con la Srta. Graciela Beatriz Schmunck. Actuaron como testigos de la ceremonia los Sres. Santiago Alberto Schmidt y Jorge Alcides Graf.

ANIVERSARIO

† Ana Wolf de Brunner

El 19 de junio se cumplieron 16 años del fallecimiento de la Sra. Ana Wolf de Brunner, a quien sus hijos recuerdan con inmenso cariño, y evocan su querida memoria y su pasaje por la vida, que para ellos es como una luz de amor que sigue guiándolos por las sendas del bien cristiano.

CINE

El Centro de Ex-alumnos del I.C.F.R. presentará el sábado próximo los siguientes film.

La fiesta de todos.
Concierto en el Japón.- Beatles.
Recital en el parque.- Elvis Presley.
El sábado a las 16 horas cine infantil.

Reunión de C. Municipales de Cultura

En Colón Revóse a cabo hace unos días la segunda reunión zonal del Consejo Provincial de Coordinación Cultural la que convocó a las comisiones municipales de cultura de San José, Colón, Villa Elisa, Villa Mantero, Concepción del Uruguay, Gualeguay, Galarza, Larroque, Urdinarain, Enrique Carbó, Ibicuy y Gualeguaychú.

Como en la anterior oportunidad se expusieron las normas a establecer para la implementación de las actividades artísticas y culturales a desarrollarse en todo el ámbito de la provincia durante el período 1981-1982.

Determinándose además algunos aspectos importantes que serán sometidos a tratamiento de comisión en el próximo plenario, como la formulación de la reglamentación orgánica a aplicarse para el funcionamiento de las comisiones municipales de Cultura.

La próxima reunión zonal será en Concordia el 27 de junio. Tomarán parte las localidades comprendidas en las zonas I y VI del Consejo Anudido.

Estadística: Desocupación y Pasivos

El Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (INDEC) dió a conocer un informe sobre desocupación en varias ciudades del país.

El trabajo revela concretamente que mientras la población económicamente activa (estimada en 11 millones de personas) se redujo en un dos por ciento entre 1977 y 1980, se produjo por otra parte un fuerte aumento de la población pasiva, calculado en un aumento promedio de un 5 por ciento en la última década.

Además se ha producido una transferencia de mano de obra hacia los servicios (taxi, kioscos, actividad financiera, etc.) ó hacia tareas por "cuenta propia" o "independiente" con el consiguiente carácter improductivo que esas tareas significan para la economía del país.

DESACUERDO EN CONCORDIA

Una declaración de la Regional Concordia de la CGT, manifiesta el desacuerdo de esa entidad con respecto al "dato provisorio" que el informe del INDEC antedicho da a Concordia en 1981, que dió un cálculo oficial de desocupación del 3,3 por ciento.

Aclara que con el cierre de importantes fábricas, como Inhos arroceros, etc. la cifra alcanzaría un porcentaje estimativo del 8 al 10 por ciento, sin tener en cuenta el subempleo.

Argentina libre de la Lista Negra de la OIT.

GINEBRA. — La Organización Internacional del Trabajo dispuso incluir a la Argentina en la lista negra de los países que no cumplen con los convenios laborales.

Se informó desde la OIT, de donde se desliza la mención de normas y sanciones que se aceptó los representantes del gobierno argentino a pronta normalización.

Militar el Futuro Presidente Uruguayo?

Montevideo. — El comandante general Julio César Vadora ex comandante en jefe del Ejército uruguayo dijo que el próximo presidente del país tendría que ser un militar. El militar retirado no desmintió ni afirmó la posibilidad de que él fuera uno de los candidatos a desempeñar la primera magistratura a partir del 1 de setiembre de este año. En una entrevista con el periodista E. Dr. Aparicio Méndez.

Concurso de Poesía

La Asociación de Arte y Cultura y el Museo Histórico del Convento San Carlos de San Lorenzo, provincia de Santa Fe, organiza un concurso de poesía titulado "Quijote de Plata IV". Para participar del cual los interesados deberán ajustarse a las siguientes bases:

Podrán intervenir personas de habla hispana radicadas en nuestro país, de los demás del continente o españoles, con uno o más poemas cuya extensión no será superior a 14 versos ni superior a cien.

Es requisito indispensable que los poemas no hayan obtenido premios anteriores o sean inéditos.

Las demás reglas a que deberán ajustarse son las habituales para estos concursos.

Los premios instituidos son: Gran premio de Honor al Quijote de Plata IV; primer premio nacional; primer premio provincial, para autores de la provincia de Santa Fe y primer premio ciudad de San Lorenzo.

Los trabajos deberán remitirse antes del 31 de agosto del año en curso. Los temas serán libres, así como la medida a utilizarse.

Se informarán los resultados en forma individual y las poesías seleccionadas se publicarán a partir del 1 de setiembre.

Por más informaciones de interés a dirección de los organizadores y a la que deberán enviar los trabajos a Asociación Arte y Cultura, Secretaría: Artigas 822 - 2200 San Lorenzo.

Las bases también pueden consultarse en la redacción de este diario.

Farmacia de Turno

EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBRE LOS TURNOS LA FARMACIA DUBNER DE BERNARDO DUBNER. HASTA EL MIERCOLES VENIDERO INCLUSIVE

Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 670/90 — TELEF. 170.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Marconi (Cardiología y Clínica Gral.)

Sud-Director Interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).

Dra. Lina Méler (Bioquímica).

ESPECIALIDADES:

Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles e 14 días.
Traumatología: (Dr. Raúl Graeco Urquiza) días miércoles e 14 días.
Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).
Cardiología: (Dr. Daniel Marconi) Lunes a jueves y sábado.
Oftalmología: (Dr. Santiago Yáñez) cada tercer sábado del mes.
Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallini (días jueves)
Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carlos (días miércoles cada 14 días).

Kinesiología: Alba Barolin (3 veces semanales).
Pedicuro: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).

PRESTACION DE SERVICIOS EN:

Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. — Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

ACOPIO DE CEREALES

SEMILLAS DE TRIGO Y LINO

Marcelo E. Hoffmann

DISPONEMOS DE VARIEDADES DE OPTIMOS RESULTADOS EN LA ZONA.
CONSULTE NUESTROS PRECIOS Y ASEGURE SUS NECESIDADES PARA LAS PROXIMAS SIEMBRAS

TRANSPORTES
CONTRATISTA RURAL

FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS

PRODUCTOS DE EXCELENTE CALIDAD A LOS MEJORES PRECIOS EN LINEAS; AVICOLAS - PORCINOS Y VACUNOS.
18 DE JULIO 1960 TEL.: 142 (Adm.) - 302 (Fab.) GRAL. RAMIREZ (R.R.)

La Argentina se Luce en Materia de Gerontes

Por Zulma Nuñez

BUENOS AIRES, (SIA.).- Una de las ventajas de nuestro momento histórico es la que consiste en haber cambiado fundamentalmente el concepto de la edad. Ahora es viejo el que quiere serlo. No sólo porque la ciencia provee los medios para prolongar la juventud, sino porque mientras se mantenga alerta el espíritu, no se envejece.

Ya no se discute sino en el plano de la ignorancia, la posición ocupada en nuestros días por la tercera edad, expresión con la que se ha venido a suplantarse no piadosa sino inteligentemente la de vejez. Que no a todos los que han dejado atrás la juventud corresponde, pues como está probado, la asignación es muy elástica, tanto desde el punto de vista físico, como desde el punto de vista intelectual. Los hombres de ciencia dicen que uno tiene la edad de sus arterias o que uno es tan joven como sus glándulas, o lo es tanto como se lo permite su cerebro.

Desde luego, quien disfrute el lujo de una buena salud a los 70 u 80 años, no puede decir que es lo que prácticamente se llama hoy un geronte; término que se ha popularizado como para suavizar la expresión anteriormente usada de viejo, más

cruel o más desconsiderada. Además la ciencia ha progresado tanto en la materia, que en realidad sólo se dan dos edades: la biológica y la cronológica. La primera se refiere al complejo orgánico, a su estado de conservación y funcionamiento, en el momento en que se considera que ya no se es joven. Es decir, que una persona de 60 puede tener el corazón o el hígado de una de 30.

En cuanto a la edad cronológica, hay dos grupos: el de los inocentemente mentirosos (las mujeres que mienten cuando más alejadas se hallan de la pubertad) y los viejos cuando más se acercan a la ancianidad, y la edad que está anotada en el registro civil.

La Argentina tiene el privilegio de poseer el mayor número de octogenarios y hemos sido regalados con "monumentos", en materia de centenarios. Como aquella entrerriana llamada Martina Villamea, que vivió 109 años, su padre 108 y su madre 110.

Hace años residía en esta ciudad la entrerriana Crispina Torres, hija de un coronel, que vivía con una pensión de 500 pesos y tenía gran memoria. Vivió

Comenzó a Funcionar la Novena Turbina de Salto Grande

CONCORDIA.- A las 11 de este martes en acto que contó con la presencia por los gobernadores de Argentina y Uruguay de sus respectivos ministros nacionales de Obras y Servicios Públicos, general Diego Uricarrriet e Ing. Eduardo Sampson,

104 años. Otro caso: el de Pedro Calabria, de Camet, que se casó tres veces, la última a los 80 (la primera a los 18 con una de 13, y a los 106 años buscaba, para reincidir, "una rubia de cabellos largos", que era "lo que le gustaba"...

y por la provincia de Entre Ríos con la representación de su gobernador en la persona del ministro de Gobierno Justicia y Educación, Dr. Ricardo Marín, se dejó inaugurada la 9 turбина del complejo de Salto Grande.

La ceremonia, informal y sencilla como han venido siendo las sucesivas inauguraciones de las anteriores, puso en marcha a la 3ª del lado argentino que genera 135.000 kvts. y eleva a 1.215.000 el potencial de producción de energía del complejo. Ahora sólo resta poner en movimiento 5 turbinas para completar la obra.

Importante Asamblea de la Fed. Agraria Argentina en Villaguay el 18 de Julio

Una importante reunión, que significará el encuentro de productores de toda la provincia en Villaguay, ha programado la Federación Agraria Argentina para el sábado 18 del próximo mes de julio.

Esta asamblea se va a realizar en un lugar de aquella ciudad todavía no determinado pero que se buscará sea de gran amplitud. Contará entre otros con la presencia y oratoria del titular de la Federación Agraria Argentina, Humberto Volando del presbítero Jeannot Suetiro, quien también hizo uso de la palabra en otra reunión realizada tiempo atrás en San Salvador.

Adelantando a grandes rasgos el programa a cumplirse, diremos que en la mañana habrá reuniones del presidente de la federación y de otros dirigentes con representantes de diferentes sectores regionales (comerciales, industriales, políticos, agropecuarios, etc.) que deseen participar del diálogo. Por la tarde la asamblea considerará los temas relativos al quehacer nacional, especialmente relacionados con el producto del agro, como también —dentro del nutrido temario— las distintas presentaciones realizadas al gobierno de nuestra provincia.

)))GUIA PROFESIONAL(((

ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ
Maestro Mayor de Obras

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagues Cloacales — Dirección de Obras.
San Martín 354 — Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLMEZ
ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

BELGRANO 309

Gral Ramirez (Entre Ríos)

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 — Tel. 190 — Gral. Ramirez

DR. ERNESTO D. DESIO

NARIZ — GARGANTA — OIDO

Cirugía estética de nariz, orejas, párpados, arrugas faciales, lunares.
Atiende: Consultorio Dr. Alcides C. Desio.

El 1er. sábado de cada mes a las 9.30 horas.

DRA. MARIA ZUNILDA SCIOLI

EOQUEMICA

Atiende todas las Miércoles
En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).

En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940

DR. CARLOS A. DESIO

QUIRURANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castrovielo"
Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA

RICARDO DUSSE

Maestro Mayor de Obras

Mat. Col. de Ingeniería 585 N

Avda. Ramirez 80 Gral. Ramirez.

Der Gummi

Comunica a su distinguida clientela que atiende el servicio de armado, desarmado, arreglo de cubiertas de cualquier tipo de automotor y balanceo de rueda en Avda. República de E. Ríos y Anacleto Medina.

VENDO

FIAT 1.500 - MOD. 68
1ª Serie, Buen estado.

Tratar: Tratado del Pilar 126. Gral. Ramirez

Periodistas: Cada Día Trabajan Menos

El pasado sábado 20 de agosto se disputó, en la casa de Pedro Pérez Llorens, en esta capital, el partido de rugby internacional entre las selecciones de nuestra isla e Inglaterra.

Por Alejandro Romero

Una pregunta: ¿la prensa se preguntará, y a estas alturas para que los jugadores si no saben nada de rugby?, palabra tras las que los fueron a un corte.

Idéntica pregunta nos hicimos nosotros, a la que podríamos agregar, ¿qué pasa; a esas alturas no tiene periodistas deportivos, capaces de hacerse cargo de esa tarea, que han tenido que recurrir a una modelo y a un cómico que nada saben de rugby y menos aún de llevar adelante un programa de esa envergadura con solvencia?

Por suerte los minutos pasaron, las cámaras se abocaron a enfocar a los jugadores y olvidar por poco menos de una hora a esos dos personajes lamentables.

Aparentemente, para ser periodista hay que estudiar en la Escuela Argentina de Modelos, en algún conservatorio de arte dramático o alguna otra carrera que nada tenga que ver con las ciencias de la comunicación, para así poder acceder a desarrollar esta profesión, tan invadida en los últimos tiempos.

Ante una seguidilla de desaciertos, Karen Pitarini dejó escapar una confesión "...hace muchos años que dejé de ver rugby", a lo que agrega

Préstamos Especiales para la Siembra de Trigo y Lino por el Banco Entre Ríos

CORRESPONDE AL CICLO 1982/83

El Banco de Entre Ríos, en conjunto con el gobierno de nuestra provincia, resolvió implantar una importante línea crediticia que favorece a los productores entrerrianos.

Cabe destacar que esta operatividad, destinada a viabilizar al sector agropecuario fue anunciada recientemente por el gobernador, doctor Jorge W. Ferreira.

Se trata de créditos para financiar la siembra de trigo y lino, comprendiendo los gastos de laboreo y preparación del suelo y compra de semilla, incluyendo en los gastos: combustible, mano de obra, reparación y mantenimiento de los elementos de labranza a utilizar, adquisición de insecticidas, herbicidas y abonos.

ÁREA DE SIEMBRA A APOYAR Y ÁMBITO DE APLICACIÓN

La superficie máxima a apoyar para ambos cultivos es de 200 hectáreas por clientes y hasta un monto máximo de \$ 250.000 por hectárea en lino; y de \$ 240.000 por hectárea en trigo. Siendo su ámbito de aplicación en toda la provincia para el lino y

en la zona I que comprende: Dpto. Paraná, distrito Espinillo y Sauce. Dpto. Diamante: Doll, Isletas, Palmira, Salto y Costa Grande. Dpto. Victoria: Rincon del Doll, Chilena, Hinojal, Pajonal, Corrales, Quebrachitos, Laguna del Pescado, Montoya y Rincon de Nogoyá. Dpto. Gualeguay: 1º Chichillas, 2º Vitechina, 3º Jacinta, 4º Cía, 5º Sauce, 6º Costa de Nogoyá. Dpto. Nogoyá: Algarrobitos, Montoya y Sauce. Dpto. Talá: Cía, Sauce al Sur y Sauce al Norte.

Zona II Dpto. Paraná: Talá, Quebracho y María Grande 1º. Nogoyá: Don Cristóbal y Chiqueros. Rosario Talá: Pueblo 1º y Pueblo 2º. Gualeguaychú: San Antonio, Pehuajó Norte, Pehuajó Sur, Talitas, Quechilla Redonda, Perdices, Dos Hermanas, Costa Uruguay Sur y Costa Uruguay Norte. Uruguay: Potrero, Gená, Genactlo, y Moscas. Colón: Tercero. Villaguay: Bergara.

INTERES Y PLAZO

6 por ciento anual para el vencimiento del

Futbol Juvenil

SORTEO DE ZONAS PARA EL CAMPEONATO DE AUSTRALIA

Se realizó en Suiza el sorteo del fixture del Campeonato Mundial Juvenil de Fútbol a disputarse en Australia del 3 al 18 de octubre.

Los 16 equipos participantes fueron distribuidos en 4 zonas: a saber: Grupo A: Es

tos Unidos, Uruguay, Polonia y Qatar.

Grupo B: Rumania, Brasil, Italia y Corea del Sur.

Grupo C: Alemania Occidental, México, España y Egipto.

Grupo D: Australia, Argentina, Inglaterra y Camerun. Los dos primeros clasificados en cada zona, pasarán a los cuartos de final.

Cámara Arbitral de Cereales de Entre Ríos

RENOVACION DE SU C.D.

De acuerdo a lo establecido en sus Estatutos, real

izado el 25 de abril último, Asamblea General Ordinaria la Cámara Arbitral de Cereales de Entre Ríos, destacándose la renovación de su Comisión Directiva, la que se integró en

reunión especial el 30 de abril de 1981. Para el año que acaba de comenzar se designó a los señores: Sr. Ricardo Peres, Sr. Eduardo L. Guleras, Sr. Eduardo L. Guleras, Sr. Víctor Saldaña, Sr. Sergio Barbiero, Sr. H. Guatía, Sr. Daniel Troppini y Sr. Mario D. El mandato de este se prolonga por un año.

COOPERATIVA DE PROVISION DE AGUA PUBLE, DE OBRAS Y OTROS SERVICIOS PUBLICOS DE ARANGUREN LIMITADA - ARANGUREN DPTO. VICTORIA - PCIA. DE ENTRE RIOS

CONVOCATORIA Asamblea General Ordinaria

En cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 20 de nuestros estatutos, se convoca a los asociados a la Asamblea General Ordinaria, que se celebrará el día 27 de junio de 1981, a las 17 horas, en el local del Club Deportivo y Cultural Aranguren para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1) Designación de los socios presentes para que refrenden el acta, conjuntamente con el Presidente y el Secretario.
 - 2) Lectura, consideración y aprobación del acta de la Asamblea anterior.
 - 3) Lectura, consideración y aprobación de la Memoria, Inventario, Balance General, Cuadro Demonstrativo de Pérdidas y Excedentes e Informe del Sindicato, correspondiente al ejercicio económico comprendido en lo actuado entre el día 1º de enero de 1980 y el 31 de diciembre del mismo año.
- B) Elección de un suplente, por adecuación de los estatutos a la 20337, finalizando el mandato los señores: Rudí, Delfín García, jandro Muller, Omar soro, Alberto Anibal Pgi, César N. Macchi, gel R. Frangi y E. Koch, dando así cumplimiento a los artículos 48 y 49 del Estatuto.
- Artículo 32: Las Asambleas se realizarán públicamente sea cual fuere el número de asistentes, una hora después de la fijación de la convocatoria, si éstos no se hubiere reunido la mitad más uno de los asociados.

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

Sr. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de afios y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN - TEL. 44 - Entre Ríos

Dr. Marcelo Angel Lescano Veterinario Rogelio Ricardo Ing. Agrónomo

Atienden en la Cooperativa.

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acopio de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: TELEFONOS: 510 - 512
MOLINO HARINERO 511

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

El Gran Circo de la Fórmula 1

POLLERITAS, SUSPENSIÓN Y CONFLICTOS EN EL CAMPEONATO QUE TIENE DE TODO POR FAVOR ORLANDO

Mónaco concluyó un año más de una larga sucesión de absurdos y contradicciones en el campeonato mundo de la Fórmula 1.

Todo empezó a principios de este año con la disputa entablada entre la FISA y la FOCA, pelea que se prolonga a determinar el ganador de la batalla por el título o el no a las polleritas, apareció el peligro de que la actual temporada se corriera en dos campeonatos paralelos. Ante semejante posibilidad, que arruinaría gran parte del negocio, se llegó a un acuerdo. Jean Marie Babin, cabeza de la FISA, obtuvo como un triunfo la prohibición de las consabidas polleritas. Argumento utilizado: la seguridad de los pilotos. Bravo por la FISA.

Sin embargo apareció un equipo (Brabham), comandado por Bernie Ecclestone, no por casualidad mandamás de la FOCA que desarrolló en sus

autos un sistema de suspensión hidroneumática que de hecho lograba el efecto suelo supuestamente prohibido.

Casi sin dificultades Nelson Piquet, al mando de uno de los autos, gana en los Grandes Premios de Argentina y San Marino. Ante la inminente imitación por parte de los demás equipos del sistema hidroneumático, una comisión de la FISA lo aprueba, borrando con el codo lo que había escrito antes con la mano. Entonces nos preguntamos: ¿Y el "no" al efecto suelo? ¿Y la seguridad de los pilotos? No entendemos nada. El propio Carlos Reutemann manifestó su contrariedad. Después de su meritorio segundo lugar en Buenos Aires, afirmó que para correr en esas condiciones, mejor volver a las polleritas.

Y se llega a Zolder, donde gana el santafecino, utilizando la suspensión recién legalizada. Aquí ocurren hechos muy desagradados, que no hacen más que resaltar la desorganización que gobierna a la Fórmula 1. Al circular por

la calle de boxes, Reutemann atropella a un mecánico del equipo Osella, el que fallecerá después producto de una fractura de cráneo. Todos saben que la calle interna de boxes en Zolder no tiene el ancho suficiente. Pero recién se habla del asunto después de registrarse una víctima fatal. Al día siguiente, en la largada, Piquet comete algo muy cercano a la estupidez. El encargado de poner en marcha el Gran Premio lo limita, y el producto del doble error es un nuevo accidente. Esta vez el perjudicado es un auxiliar del equipo Arrows, quien es embestido por Sigfried Stohr. Veremos qué medidas se toman en cuanto a la seguridad de este circuito.

Un problema similar se registra en Mónaco, pero afortunadamente sin cobrar víctimas. Aquí Piquet vuelve a protagonizar otro hecho "oscuro", registrando un tiempo increíble el primer día de clasificación. Se rumoreaba que utilizó un auto por debajo del peso reglamentario. Pero quedó en el

rumor. Según parece, el equipo de don Ecclestone es intocable. Pero la carrera la gana sobre el fiscal Gilles Villeneuve, al mando de un Turbo-Ferrari, dando al equipo de Maranello una victoria que hacía mucho tiempo se le negaba. Para muchos, entre ellos Reutemann, ahora a las Ferrari habrá que pararle. Los próximos G. P. lo dirán.

Pero en la coronación del franco-canadiense no estuvo el príncipe Rainier. ¿Será porque no soporta cierto "mal olor" cerca suyo?

Franqueo Pagado
Concesión Nº 9
Distrito 12
Conces. Nº 23
Tarifa Reducida
Gral. Ramirez
(E. Ríos)

Penal de Gualeguaychú será Reconstruido y Modernizado

Medida dispuesta por Subsecretario de Justicia discutida por Juez Correccional

Por disposición del gobierno provincial, que hizo efectiva durante una visita a la ciudad de Gualeguaychú el subsecretario de Justicia de la provincia Dr. Juan J. Papetti, ha sido desafectada a los servicios de internación carcelaria la unidad penal 2 que funciona en la ciudad de Gualeguaychú.

na, ha sido necesario disponer el traslado de los alojados en el mismo Y en razón de cesar momentáneamente en sus funciones la unidad, también se producirá el traslado a otras unidades penales del personal de vigilancia, o que habría creado en principio algunas dificultades para la ubicación de dicho personal.

PENADOS A CARCEL DE GUALEGUAYCHU

Al adoptar la medida que se señala, declaró el propio subsecretario de Justicia ante el requerimiento de la prensa de la ciudad sureña, que se trata de una desafectación destinada a la reconstrucción de la unidad carcelaria para convertirla en un penal eficiente, donde el interno viva en condiciones dignas y donde no haya hacinamiento.

Para poner en práctica las tareas de reparación que impondría el pésimo estado de funcionamiento de dicho pe

Surgió un principio de conflicto entre el Dr. Papetti y el juez en lo correccional de Gualeguaychú Dr. Celestino Toller, al considerar este último como inconveniente el traslado transitorio de los internados en la unidad penal Nº 2 a la cárcel departamental de Gualeguaychú, por ser el estado de sus dependencias también muy escasamente confortable.

Pero el Dr. Papetti insistió en la medida y la misma se está aplicando aún cuando el Dr. Toller insistió en que pondrá en conocimiento del Superior Tribunal que no puede permitir la utilización de la cárcel gualeguaychense, pues presenta también condiciones de "insalubre", remarcó el citado juez.

Gracias Espíritu Santo

A. L.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ
Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952
Matrícula Nº 2591

NUESTROS PROXIMOS REMATES:

EN LAS INSTALACIONES DE COSTA GRANDE MARTES 30 (Junio)

JULIO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 2, 16 y 30

EN LAS INSTALACIONES DE DON CRISTOBAL VIERNES 10

A LAS 14 HORAS

PAGOS AL CONTADO

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

MES DE JUNIO 1981

Lunes 22 a las 14 hs.

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES"

TEL. 31

C. C. 5

TELEFONO 10457

EN LA CIUDAD DE PARANA,

SR. ASOCIADO PRODUCTOR:

El Desarrollo del Agro se Logrará También
Comercializando Provechosamente la Producción.
Entregue el Fruto de su Explotación en su Cooperativa
La Agrícola Regional Coop. Ltda.



SAN MARTIN Y MORENO — TELEFOS. 101 Y 73 — CRZES PO.

COMENTANDO F6

Automovilismo: Próxima Fecha "Día de la Bandera"

Una nueva contramarcha se ha dado para la realización de la 6ª fecha puntuable del campeonato de F6, fiscalizado por FEDAD. Efectivamente la competencia en el excelente autódromo municipal de Diamante cuya fecha estaba fijada para el domingo 21 del corriente mes, se llevaría a cabo, según lo informado últimamente, el día anterior es decir el "Día de la Bandera".

Sin dudas, deportivamente, las pruebas continúan despertando expectativas, lo que se justifica plenamente ya que ellas no han perdido su calidad de competencias apasionantes y emotivas, tal cuyas pautas se dan significativamente en el tablero de posiciones del certamen, donde es dable observar que más de un tercio de competidores disputan con buenas posibilidades el liderazgo del campeonato y casi otro tanto no le va muy en zaga para iguales pretensiones. No obstante estas condiciones y otras favorables que hacen al excelente espectáculo que brinda generosamente la fórmula en cada presentación, sin observarse en ninguna oportunidad mayores declinaciones que le hagan perder, ni aún en confrontaciones de brillo, total espectacularidad, y aunque siempre ostenta sus consecuentes características, y da con los infaltables pasajes de porfías y lucimientos que mantienen el permanente interés y la expectación, hay un factor negativo, que en las jorna-

das de la presente temporada le ha restado realce a las reuniones automovilísticas, lo escaso del público concurrente a las competencias. Parecen ya lejanos los días en que los escenarios de Fórmula 6 se colmaban de entusiastas aficionados para gozar de las alternativas de las justas huinchas, haciendo los grandes galas de una rivalidad deportiva enervante que desbordaba con

Contención del gasto público en Entre Ríos

El gabinete provincial dió a conocer oficialmente las decisiones tomadas para contener el gasto público de Entre Ríos. En el rubro personal se dispuso el congelamiento de los cargos vacantes existentes en la Planta Permanente de la Administración provincial. Como excepción se podrán cubrir las jefaturas o cargos de supervisión de algunos escalafones, como en sanidad, servicios hospitalarios y del sector docente. Las horas extras se reducirán a un mínimo que represente el 33 por ciento de las autorizadas por cada repartición o sector. En contrataciones de personal, quedaron congeladas la renovación de contratos o nuevas contrataciones, quedando facultado el gobernador a exceptuar los que sean realmente imprescindibles. Por otra parte, se revisará la situación de los contratados que no hayan adquirido estabilidad. Los gastos de funcionamiento deberán ser disminuidos efectivamente por cada jefe de repartición, ajustando todos los consumos de bienes y servicios al mínimo de sus necesidades. Además para cualquier determinación que signifique un incremento real en el nivel de gasto será necesaria

gran repercusión en las localidades de donde proveían pilotos y máquinas que festejaban alborozados su turno en el triunfo. Claro está que ello no es novedad y que lo propio, en cuanto a concurrencia, está sucediendo en todas partes y con la mayoría de los espectáculos, debido a la grave situación económica que está viviendo el país, y, como consecuencia, al desaliento que hace que la gen-

Victoria Socialista en Francia

PARIS.— El socialismo obtuvo la victoria en la primera vuelta de las elecciones parlamentarias en Francia. Computados el 95 por ciento de esta primera ronda electoral, el partido de Francois Mitterrand obtuvo el 38,6 o/o de los votos, contra el 21,1 por ciento del gaullismo, el 10,6 de Giscard y el 15,2 del comunismo. Concurrieron a las urnas el 72 o/o de los ciudadanos, lo que demuestra que hubo escaso interés por esas elecciones. El amplio triunfo del socialismo —que aparentemente prescindió del aporte comunista— aseguró en el parlamento ya 156 bancas al partido gobernante y se estima que en la segunda ronda podría darle una mayoría absoluta en el parlamento. La intervención del Ministerio de Economía, Obras y Servicios Públicos. Todo organismo del sector público provincial, sea centralizado o descentralizado procederá a determinar los objetivos prioritarios que deberán tenerse en cuenta para la adquisición de bienes de capital considerando sus necesidades imperiosas. En esta apretada síntesis, se puede resumir parte del esfuerzo que con acertada decisión, ha encarado el gobierno de Entre Ríos para la contención del gasto público en la administración provincial.

te sumida en otras preocupaciones no se encuentre con predisposición para asistir a actos festivos.

De todas maneras la Fórmula 6 sigue entusiasmando a un buen número de aficionados y, pese a lo señalado, continuará teniendo gran atractivo popular y su asistencia, aún reducida en relación con la de años atrás, sigue siendo importante, si se tiene en cuenta con lo que está sucediendo, por ejemplo, con la Fórmula 5 (Entrecord) en aguda crisis.

Diamante siempre ha sido excelente plaza para el espectáculo de F6 y su proximidad con Crespo, Gral. Ramirez y otras localidades vecinas de donde afluye buena cantidad de espectadores, puede darle el caso de reunir una, por lo menos, satisfactorio número de asistentes a la jornada del próximo sábado. Esperemos que el tiempo sea propicio y podamos participar de una gran jornada que, por otra parte, revitalice las pruebas de la fórmula para que resurja con todos sus bríos.

Nueva Operación al Papa en los Primeros Días de Julio

ROMA.— Se considera que entre el 2 y el 8 de julio venidero se registrará la nueva operación a que ha de ser sometido —según ya se había informado—, el papa Juan Pablo II. Durante esta intervención se le retirará un dispositivo artificial que se le colocó en la zona abdominal, con el que se lo ha estado controlando que se le intervino, a raíz de

las heridas del atentado criminal contra su vida del 13 de mayo pasado. La operación le será practicada en el hospital Gemelli y según una fuente digna de crédito, el Sumo Pontífice podría ser alimentado como los astronautas luego de esa intervención a causa de los grandes trastornos gástricos que lo aquejan.

Ramirez Automóviles

Rastrojero Mod. 72	\$ 16.500.000
Ford Mustang	32.000.000
Wolkswagen Puma 79	" 48.000.000
Jeep Ika chasis largo 65	" 11.500.000
Chevy 71 Primera mano	" 21.000.000
Estanciera 65 bjeestado pintura	" 7.000.000
Pick Up Chevrolet 71 Motor 74 0 km.	" 22.000.000
Fiat 600 Mod. 69	" 8.000.000
Renauld Dauphine Mod. 65	" 4.200.000
Rural Ford Mod. 80	74.000.000
Falcón Futura Mod. 74	36.000.000

Supremo Entrerriano e Independencia
Gral. Ramirez.

Banco de Entre Ríos

CONVOCATORIA
ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

A celebrarse el día 3 de julio de 1981 a las hora 17, en la Casa Matriz del Banco de Entre Ríos calles 25 de Mayo y Monte Caseros, de Paraná.

ORDEN DEL DIA

- 1º) Constitución de la asamblea y elección de dos señores accionistas, para escrutadores y para que aprueben y suscriban juntamente con el presidente y el secretario el acta que se libre.
- 2º) Consideración del aumento del capital del Banco, de \$ 30.000.000.000 (treinta mil millones) a \$ 100.000.000.000 (cien mil millones).

Paraná, junio de 1981. EL DIRECTORIO

De conformidad con el Art. 50 de la Ley 5767, se destaca: Los accionistas, pueden hacerse representar en las asambleas.

Los mandatos otorgados deberán ser presentados a la COMISION ESPECIAL DE PODERES con un mínimo de 48 horas (cuarenta y ocho) anteriores a la fijada para la asamblea.

Asimismo, el día de la asamblea el Banco entregará a cada concurrente un comprobante de admisión en el que se consignará el número de votos propios o representación, formando así con los presentes, el padrón de asistentes a la asamblea con derechos a votos. Se individualizarán los con voz, pero sin voto.